

## Comienza la renovación de la Plaza de Toros

26/06/2025



Las obras para la renovación de la Plaza de Toros, así como su entorno perimetral han comenzado. Tienen un importe de 2.266.000 euros, IVA incluido, y un periodo de ejecución de unos 15 meses. El objetivo es la creación de un nuevo espacio público moderno, accesible y multifuncional. El lunes comenzará el derribo.

Desde primera hora de la mañana del lunes, los operarios de la empresa adjudicataria, la UTE formada por las empresas Audeca y González Soto han procedido tanto a la instalación de las vallas en la fachada exterior del coso, en previsión de tener un espacio dedicado al acopio de materiales y otras cuestiones logísticas, como a adoptar aquellas medidas de seguridad necesarias para

salvaguardar la integridad física de los trabajadores y evitar así en la medida de lo posible cualquier tipo de accidente.

### Vallado perimetral

De ese modo, tanto el perímetro interior como exterior ha quedado acondicionado para que esta misma semana lleguen las herramientas y maquinaria precisa para comenzar las labores de demolición de aquellas áreas previstas en el proyecto que mejoren y ofrezcan mayor seguridad a la estructura del histórico edificio.

El plazo de ejecución previsto para estos trabajos es de 15 meses, y supondrán un cambio estructural en este

barrio. Se renovarán todos los viales que rodean a la plaza, formando nuevos espacios verdes y con jardinería variada, así como espacios para el descanso y los momentos de recreo al aire libre.

Uno de los aspectos clave en esta remodelación es la mejora de la accesibilidad, tanto dentro como fuera del coso, haciendo más cómodo y seguro el tránsito peatonal por todo el entorno, sobre todo para aquellas personas con diversidad funcional.

En este proyecto, y a pesar de incluirse numerosas mejoras que hagan del histórico edificio y su entorno un espacio público más moderno, sostenible, eficiente y accesible, prevé mantener la imagen clásica del edificio respetando su fisionomía actual en la medida de lo posible, rehabilitando su fachada exterior de una manera fidedigna.

### **Espacio multiusos**

Sin embargo, la puesta en valor de este icono del patrimonio local supondrá la conversión del coso eldense en un nuevo espacio multiusos abierto a la ciudadanía y donde la cultura cobre protagonismo, pudiendo albergar

conciertos, presentaciones y galas festeras así como diferentes eventos donde los protagonistas sean los y las eldenses. Para ello, se instalará una nueva boca escénica en el graderío para albergar conciertos de manera permanente, lo que supondrá una ampliación de su aforo hasta albergar a cerca de 9.000 espectadores, con unos 4.000 en las gradas y 4.800 en el propio albero.

Además, la plaza pasará a ser un espacio abierto y de paso que mejore el tránsito a pie por este barrio, pudiendo cruzar por el interior del mismo para atravesar longitudinalmente la plaza.

El inicio de estas obras muestra el camino marcado por el gobierno «para hacer de Elda una ciudad más humana, amable y moderna, una senda reflejada a través del ambicioso plan de inversiones 'Elda parte de ti', dotado con más de 40 millones de euros para transformar la ciudad en materia de accesibilidad, sostenibilidad, espacios verdes y de ocio infantil, así como conservación del patrimonio local. Un proyecto sólido, a ejecutar en el cuatrienio 2025-2028, y que es el plan más importante que se ha desarrollado en la historia de la ciudad, tanto a nivel económico como en la profundidad de las intervenciones previstas».